

Hola a todos..

Soy Stephen Whiteside de TheUpTrend.com..

Espero que todos estén teniendo un maravilloso fin de semana..

Este es el último día de 2023, así que pensé en hacer un pequeño vídeo recapitulativo..

No tenemos nada planeado para Año Nuevo..

Nos vamos a quedar en casa con un par de.

buenas botellas de vino y simplemente disfrutar de la velada..

No nos gusta mucho salir en Año Nuevo..

Eve, así que no me meteré en muchos problemas esta noche..

Para 2023, la acción con mejor rendimiento en el TSX Composite fue Celestica..

La peor acción fue First, Quantum..

Luego, si analizamos el S&P 500, el gran ganador, por supuesto, fue NVIDIA..

NVIDIA gastó hasta 500 dólares durante el verano y no ha podido llegar a ninguna parte desde entonces.

luego, pero todavía está cerca de \$ 500 y cerró en \$ 495,22. La acción con peor desempeño en.

El S&P 500 de este año fue Enphase, con una caída de poco más del 50% en el año..

Ahora bien, de los tres índices principales que seguimos a diario, el TSX fue el.

el de peor desempeño, con un aumento de poco más del 8% en el año..

Y como todos los índices principales, todas las ganancias se produjeron en las últimas nueve semanas del.

año, y veremos por qué fue así en un par de minutos..

126 acciones del TSX Composite terminaron el año en positivo..

Una se mantuvo sin cambios y 97 acciones terminaron el año a la baja..

Para el S&P 500, que incluye a los grandes.

Las acciones de tecnología de capitalización que todo el mundo seguía subieron más del 24%..

323 acciones fueron positivas, 178 acciones terminaron el año en negativo..

Y luego, por supuesto, esas empresas tecnológicas de gran capitalización.

Las acciones se concentran en el Nasdaq 100, que subió más del 53%..

80 acciones terminaron el año al alza, mientras que sólo 20 terminaron el año a la baja..

Ahora bien, estacionalmente, esperábamos un repunte de fin de año..

Lo tenemos. El fin de mes resultó bastante bueno..

El dinero automático llega a final de mes..

A los comerciantes normalmente no les gusta operar en contra de eso..

Vimos algunas pérdidas fiscales en la venta durante el.

últimos días, pero no lo suficiente como para darnos señales de venta importantes..

Ahora estuvimos libres de miedo durante 9 semanas, y fue durante esas nueve semanas que la mayoría de.

Se obtuvieron los avances del año y eso va a continuar..

Vamos a seguir siendo alcistas a largo plazo..

en el mercado siempre y cuando el VIX no cierre por encima de 15,71 el próximo viernes..

Ahora, si usted es un operador a corto plazo, recibimos una señal de compra en el VIX..

así que vimos algunas pérdidas fiscales en las ventas, pero no las suficientes para hacer caer a los mercados..

Todos los índices principales todavía están en señal de compra, por lo que eso no ha cambiado..

Si es un operador a corto plazo, seguiremos siendo optimistas en el mercado a corto plazo..

siempre y cuando el VIX no cierre por encima de 13,31 el martes..

Ahora, durante las últimas semanas, hemos estado hablando sobre el hecho de que hay.

Mucha gente hace lo que se llama compras de pánico..

Por supuesto, las compras de pánico son cuando una tendencia está llegando a su fin..

Actualmente, el ETF SPY ocupa el puesto 10 en el gráfico semanal..

Hasta el momento no hay señales de alerta temprana..

Una señal de alerta temprana suele aparecer cuando cerramos por debajo del mínimo de la semana anterior..

Aún no lo hemos hecho, por lo que hasta el momento no hay señales de debilidad..

Sólo si te lanzas en este punto, estás asumiendo una enorme cantidad de riesgo..

Ahora, en el gráfico diario, estamos en el puesto nueve..

Hasta ahora hemos recibido una señal de alerta temprana.

eso no ha sido suficiente para darnos una señal de Venta..

Puedes ver que bajamos a la parte superior..

Línea del canal durante un par de días y luego comenzó a subir de nuevo..

El viernes cerramos justo encima de la parte superior.

Línea del canal, pero tocamos la línea del canal superior durante el día..

Entonces, para los operadores a corto plazo que siguen el dinero, estamos buscando un.

cierre el martes por debajo de 470,61 dólares. Si eso no sucede, ese canal inferior.

La línea continuará subiendo diariamente..

Ahora, para los inversores más conservadores que.

Estamos observando el mercado a diario y necesitamos más evidencia, por lo que la acción del precio a corto plazo.

no es suficiente, probablemente quieran ver algunos titulares negativos..

Probablemente quieran reflexionar sobre las cosas durante un fin de semana, por lo que necesitan un par más. días de presión a la baja antes de que estén lo suficientemente motivados para vender..

Esperamos un cierre el martes por debajo de las 4:65..

Ahora bien, para los inversores a largo plazo que no.

Al operar en el mercado, utilizarán gráficos semanales..

En este momento, el gráfico semanal del lado derecho nos dice que necesitamos un cierre por debajo.

\$446,94. Por supuesto, eso no va a pasar ahora..

viernes, por lo que la línea del canal inferior continuará subiendo semanalmente.,

y los inversores a largo plazo más conservadores necesitarán un cierre por debajo de 440 dólares..

De nuevo, eso no va a pasar ahora..

semana, por lo que la línea de tether continuará subiendo semanalmente..

Ahora bien, si conseguimos un retroceso en algún.

En este punto, el mercado va a estar analizando un par de cosas..

En primer lugar, ¿mantendrá el S&P el máximo del verano?.

O si eso se rompe, estarán mirando para ver si la caída baja se mantendrá..

el mercado, y eso nos llevará de regreso al final del canal Fly Paper..

Se trata de un retroceso importante, pero no es el fin del mundo..

Si podemos lograr un retroceso a ese nivel.,

ese sería un buen lugar para buscar nuevas oportunidades de compra..

Pero, por supuesto, todavía no hemos llegado a ese punto..

No hemos empezado a bajar..

La primera señal de que algo nuevo está.

Lo que sucederá será un cierre por debajo del mínimo de la semana anterior..

Por supuesto, eso no ha sucedido todavía..

Ahora bien, este es el punto de la presentación..

donde abro mi libro del 2024 y os cuento mis predicciones para el año..

Eso realmente no va a suceder..

Puedo darte 101 razones por las que el mercado.

aumentará en 2024 y puedo darles 101 razones por las que disminuirá..

Al final del día, estoy aquí para seguir.

El Dinero no intenta anticipar lo que va a pasar..

Estoy aquí para observar la evidencia de lo que está sucediendo y lidiar con esa evidencia..

Puedo hacer predicciones..

Puedes hacer predicciones. Puedo hacer predicciones..

Pero al final del día, eso probablemente no me ayudará a ganar dinero..

Ahora, los Ocho Magníficos siguen en marcha.

magnífico, pero la mayor parte del viento ya está fuera de estas reservas, y todo el mundo.

sabe acerca de ellos y se han logrado la mayoría de los avances..

Seguirán desempeñando un papel importante en el mercado, pero no van a.

aparecerán tantos titulares en 2024 como en 2023..

Eso no es una predicción. Eso es lo que generalmente sucede..

Pero son empresas enormes y masivas, y.

Todavía escucharemos sobre ellos todos los días..

Ahora, ¿a qué vamos a tener que estar atentos si el dólar estadounidense se da la vuelta y.

comienza a subir, eso podría perjudicar al mercado de valores..

Por supuesto, si los bonos empiezan a caer, eso ejercerá presión al alza sobre los bonos..

riende y no queremos que eso suceda..

Pueden suceder algunas cosas externas que pueden dañar el mercado.,,

especialmente de las divisas y del mercado de bonos..

Recuerde, el mercado de bonos es mucho más grande que el mercado de valores..

Cuando el mercado de bonos se mueve, el mercado de valores realmente no tiene ninguna.

más remedio que avanzar en la dirección opuesta..

Ahora, en cuanto a estacionalidad, puedes ver en el.

El S&P 500 aquí abajo suele tener un retroceso en enero.,

otro pequeño aumento en febrero y luego un retroceso importante en marzo..

No busco mucho amor en el primero..

trimestre de 2024 a partir de los gráficos de estacionalidad..

Para el TSX, no pinta nada bien para enero..

En febrero recibimos ese dinero de jubilación..

Todo ese dinero que va a las cuentas del RSP suele ayudar a hacer subir el mercado..

Ese dinero a menudo se destina a la mayoría.

acciones conservadoras, por lo que seguramente entrarán en el sector financiero..

Luego tendremos un retroceso en marzo..

Un poco más de amor por el TSX en.

febrero, pero nuevamente tenemos un retroceso en marzo..

Eso es lo que nos dicen los gráficos de estacionalidad..

Los gráficos de estacionalidad, por supuesto, son.

son sólo promedios a largo plazo y no dictan exactamente lo que sucederá.

suceder, pero nos dan una buena guía de lo que podría suceder en el futuro..

Ahora, cuando miramos el porcentaje de acciones en el S&P 500 actualmente.

cotizando por encima de su promedio móvil de 200 días, todavía tenemos algo de espacio por recorrer..

Eso les está dando a los alcistas un objetivo allí arriba..

Pero cuando miramos un gráfico a corto plazo.,

entonces este es el porcentaje de acciones en el S&P 500 que actualmente están por encima de su tasa de 50 días..

media móvil, puede ver que estamos en la parte superior del rango..

Aquí se buscan oportunidades de compra de menor riesgo en la parte inferior..

Buscamos oportunidades de venta de bajo riesgo en la parte superior aquí..

Si superponemos el S&P 500 en este gráfico, puede ver que cuando lleguemos a ese.

nivel, ahí es normalmente donde empezamos a retroceder..

Por supuesto, puedes retroceder desde abajo..

niveles que los que tenemos ahora, pero aquí atrás, el indicador estaba muy arriba, y.

se puede ver el mercado alcanzando su punto máximo y retrocediendo..

Eso es lo que estamos buscando de cara a enero..

Este es un momento y un lugar de muy alto riesgo para poner dinero a largo plazo en el mercado..

Luego, mirando el porcentaje de acciones en el TSX que actualmente cotizan por encima de su.

Promedio móvil de 50 días, nuevamente, estamos en la parte superior del rango..

Ahora bien, no hay garantía de que el martes.,

el mercado va a retroceder y retroceder durante semanas seguidas..

Pero la ley de los promedios nos dice que esto.

No es el momento ni el lugar para poner dinero en el mercado de valores..

Terminemos la presentación de hoy..

mirando un par de objetivos de precios mensuales..

Para el SPY, estamos en los máximos anteriores de 2021..

Si vamos a seguir subiendo desde.

aquí, estamos a menos de \$25 de alcanzar los \$500..

Si el mercado todavía quiere estirarse.

más alto, ese podría ser sin duda nuestro próximo objetivo..

Ahora, mirando el Nasdaq-100, que ha.

lideró el mercado al alza, nuevamente, estamos en los máximos anteriores..

Hemos alcanzado el nivel 406,25..

Cerramos tres dólares y cambiamos por encima de eso el viernes..

Si continuamos subiendo desde aquí, 437,50 sería nuestro próximo objetivo mensual..

Luego, mirando los iShares del TSX 60, si queremos volver a la.

máximos de 2021, entonces 34,38 sería nuestro próximo objetivo..

Puede ver que nos agotamos justo por debajo de ese nivel hace un par de años..

Tres objetivos de precios legítimos para el.

al alza si el mercado quiere seguir subiendo desde aquí..

Bien, muchas gracias a todos por su tiempo y atención..

Realmente aprecio su apoyo y les deseo a usted y a su familia todo lo mejor en 2024..